
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２７年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２７年１１月２１日（土） 午後２時００分から午後４時００分 

開催場所 所沢まちづくりセンター３階学習室８・９号 

出席議員 荒川 広 城下 師子 大石 健一 

福原 浩昭 亀山 恭子 石原昂 

浅野 美恵子 中 毅志 (議席番号順) 

代 表 者 中 毅志 司 会 者 城下 師子 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 石原 昂 

参加人数  ３４名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

開会挨拶（中）。パワーポイントを用い、各議員が報告。総務経済（荒川）、 

健康福祉（亀山）、市民文教（大石）、建設環境（浅野）、の順に委員会ごとに報

告。 

議員提出議案（福原）、請願（亀山・浅野）についても併せて報告。 

その後、質疑応答、意見交換を行った。 

【質疑】 

・東部クリーンセンターの運営方針調査事業は、なぜ今必要なのか。 

・COOL JAPAN FOREST 構想は具体的にどのように計画されているのか。 

・企業立地奨励金交付事業とはどのようなものか、また本市の企業誘致は進んで

いるのか。 

・KADOKAWA による公共貢献施設について多額の資金が投じられるようだが、市

が負担を求められる可能性はないのか。 

【意見・要望】 

・所沢駅西口の再開発の状況はどのようになっているのか。 

・育児休業中の継続保育について、いつから施設長の判断での対応となったの

か。 

・校舎木質化の設計費用に関して、議会としてどのように考えているのか。 

・一般質問に対する答弁に、事後的なフォローはあるのか。 

・西所沢駅の西口改札について現状はどのようになっているのか。 

・決算について公表される資料は解りにくいので、改善してほしい。 

・介護事業の新制度の内容が解らないので、明らかにしてほしい。 

・地域包括ケアシステムの具体的な計画の問い合わせ先を一本化してほしい。 

・エアコン設置の住民投票について、議会としてどのように考えているのか。 

・COOL JAPAN FOREST構想推進事業の国からの補助金とはどのようなものか。 

 

所沢市議会議長 様 

平成２７年１２月３日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

 代表者   中 毅志   


